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A n fra g e 

der Abgeordneten· SUPPAN, DEUTSCHj,1ANN, Dkfm. GOHTON 
und Genossen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Untersuchung der Probleme der Rekrutierung und 
der Berufsrolle bei der Wiener Sicherheitswache 

Einer Ar,fragebeanti-lOrtung aus dem Jahre 1971 zufolge (630 A.B. 

zu 681/J), haben Sie am 9. 2. 1971 mit dem Institut für Höhere 

Studien und Wissenschaft und For~chung einen Vertrag abgeschlossen, 

durch den das erwähnte I~stitut mit der Durchführung einer Unter

suchung der Probleme der Rekrutierung und der Berufsrolle bei der 

Wiener Sicherheitswache beauftragt wurde. 

Diese Untersu~hung wurde nunmehr abgeschlossen. 

Die unte~zeichneten Abgeordneten richten daher an Sie, Herr 
Bundesminister: folgende 

An fr a g e 

1.) Zu welchen Ergebnissen führten die Untersuchungen des 

Institutes für Höhere Studien un~ Wissenschaft und Forschung? 

2.) Welche Konsequenzen werden Sie aus den Erg~bnissen diese~ 
Untersuchung ziehen? 

3.) Wie hoch sind die Gesamtkosten, die im Rahmen dieser Unter

suchung angefallen sind und von Ihrem Ressort getragen werden? 
I 
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